

*Courrier du Canada, etc.*, allaient saisir l'occasion que vous leur offriez de s'élever avec force et énergie contre les intempéances, le sans-gêne d'une presse qui s'est donné la mission diabolique de pervertir le sens moral de nos populations. Mais, j'ai la douleur d'avouer que j'ai été trompé dans mon attente. Pourtant un journal, l'*Echo de Lévis*, a reproduit en grande partie notre excellent article, et je l'en félicite de tout cœur. Si vous saviez, cher frère, le mal que fait à notre population un journal qui se publie à Québec, et que je ne nommerai pas, pour imiter votre réserve, vous verriez combien vous avez frappé juste. Tous les curés ont jubilé en lisant votre article, et plusieurs en ont fait l'usage que vous devez soupçonner. Ce qui est déplorable, c'est que ceux qui reçoivent cette triste feuille, ne lisent pas la *Gazette des Familles*, car vous devez comprendre que ces deux publications ne peuvent aller ensemble; puisque l'une a pour but d'instruire notre peuple, de le rendre meilleur, et que l'autre s'efforce de tromper ses lecteurs, de leur rendre méprisables leurs guides spirituels, de leur donner le goût des lectures légères et lassives, enfin de les démoraliser. Ces deux feuilles sont vraiment l'eau et le feu; ou mieux encore, et pour dire toute la vérité, l'une est la porte du ciel, et l'autre celle de l'enfer. Ceci a déjà été parfaitement démontré d'un côté. Dans plusieurs paroisses, on a vu des jeunes garçons, des jeunes filles faire les plus sérieuses réflexions sur la vanité des fausses joies du monde, et revenir aux sentiments les plus chrétiens. Pour ma part, je connais